
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing
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Die unterfertigenden Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen 
Bezirksräte auf der am 12.06.2019 stattfindenden ordentlichen Sitzung der 
Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage
Betreffend: Ersatzpflanzungen für & in Penzing 2

1. Wie viele Bäume bekommt Penzing zusätzlich aus dem „8 Mio. € 
Sonderbudget“2019, 2020?

2. Wie viele Bäume bekommt Penzing aus dem normalen Budget 2019, 2020?

3. Woher kommen die acht Millionen €uro für das „Sonderbudget“ – welche 
Budgetposten werden dafür gekürzt?

4. Wie setzen sich die Kosten pro Baumpflanzung im Bezirk genau zusammen?

Begründung

Öffentliches Interesse. 

Rund um die Ankündigung eines „Sonderbudgets für Bäume“ stellen sich 
einige Fragen. 

Bürger befürchten einen reinen PR-Gag. Vorallem wenn man sich die 
bisherigen „Fäll-Orgien“ [Bürgerzitat] im Bezirk zB.: am Steinhof/OWS Areal 
in Erinnerung ruft.
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